

Anne-Frank-Schule

Mittelstufenschule



Fritzlär, 14.06.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schuljahr 2023/2024 neigt sich mit großen Schritten dem Ende zu.

Ich wurde von der Schülerschaft, den Kollegen und Ihnen recht herzlich aufgenommen und hatte ein tolles, spannendes erstes Jahr als Schulleiterin an der Anne-Frank-Schule. Dafür möchte ich mich bei allen bedanken und hoffe auf weiterhin gute Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen.

Mit diesem Schreiben wollen wir Sie noch über einige Termine in Kenntnis setzen, die bis zum Schuljahresende anstehen:

1. Am Mittwoch, den 19.06.2024 finden die diesjährigen Bundesjugendspiele statt. Diese werden bei uns auf dem Sportplatz von 8.00-13.10 Uhr durchgeführt, danach endet der Unterricht. Ihr Kind sollte der Witterung entsprechend gekleidet sein. Bei extremen Wetterverhältnissen findet regulärer Unterricht bis 13.10 Uhr statt. Geben Sie Ihrem Kind reichlich Essen und Getränke mit, es gibt in der Cafeteria auch Getränke mit dem Chip „zu kaufen“ und es werden Würstchen gegrillt (gegen Bargeld). Für die bessere Planung werden wir am Montag durch die Klassen gehen und abfragen, wer ein Würstchen essen mag.
2. Am Montag, den 08.07.2024 und Dienstag, den 09.07.2024 finden zwei Projekttag zum Thema „Respekt und Toleranz“ statt. Über die klasseninterne Planung werden Sie über die Klassenlehrer informiert.
3. Am Mittwoch, den 10.07.2024 haben wir ein tolles Event zum Schuljahresende: TRIXITT- Das Schulsportevent- der coolste Tag des Jahres (Nähere Infos finden Sie unter: www.trixitt.de). Ihr Kind sollte der Witterung entsprechend auch hier gekleidet sein, sollten extreme Wetterverhältnisse aufkommen, findet regulärer Unterricht statt. Geben Sie Ihrem Kind wieder reichlich Essen und Getränke mit.
4. Am Donnerstag, den 11.07.2024 findet von 8.00-13.10 Uhr Klassenlehrerunterricht statt, dieser Tag wird für Wanderungen, Ausflüge etc. genutzt.
5. Am Freitag, den 12.07.2024 endet der Unterricht mit der Zeugnisübergabe für alle nach der dritten Stunde (10.35 Uhr).

In der letzten Schulwoche haben weder die Mensa noch die Cafeteria geöffnet, geben Sie ihrem Kind entsprechend Verpflegung mit.

Im Namen der Anne-Frank-Schule wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern erholsame Sommerferien und freue mich die Schülerschaft am Montag, den 26.08.2024 um 8.00 Uhr motiviert willkommen zu heißen.

Mit freundlichen Grüßen